



Förderverein Savalou/Benin



Seit Vereinsgründung hat der Förderverein Savalou/Benin die Schulbildung in Benin mit 19 Schulgebäuden und Latrinen die Bildung und Hygiene gefördert. Das ist unser Beitrag gegen die Migration durch Hilfe zur Selbsthilfe und die Verbesserung der Lebensqualität in einem armen Land.

Wenn Sie mehr wissen möchten und daran interessiert sind ggf. mitzuwirken, dann kommen Sie zu unserer Vereinsvorstellung/Präsentation am

Dienstag, 10. September 2024, 18h

in den Scheunensaal der Hammermühle in Ober-Ramstadt

Am gleichen Abend wird sich auch der Rohrbacher

Förderverein **Tumaini Dala**

vorstellen, der einem Dorf in Kenia durch vielfältige Aktionen und Patenschaften hilft. So erhalten Sie vielfältige Informationen über die Möglichkeiten des Engagements für hilfsbedürftige Menschen und einen Einblick in unsere Arbeit, mit der Erkenntnis, dass eine solche Hilfe auch den Helfenden viel Freude bereitet.

Und es gibt an diesem Abend einen weiteren Höhepunkt:

Die Vertrauensperson des Fördervereins Savalou/Benin, der Beniner Claude Gbaguidi, ist zu Besuch in Deutschland und wird an diesem Abend für Diskussionen und Fragen zur Verfügung stehen.

Gleiches gilt auch für die Kenianerin Josephine Hohpe, 1. Vorsitzende von Tumaini Dala, so dass ein interessanter Abend garantiert ist.

Wir freuen uns auf Sie.